

Mittwoch, 12. Februar 2025

HALO4, Nr. 036, 7. Woche

Bürgerbus-Ausfall durch Werkstattaufenthalt, aber „fantastische“ Auslastung

Haltern. Im Januar hat der Halterner Bürgerbus 830 Fahrgäste befördert. 152 (18,3 Prozent) von ihnen nutzten das Deutschland-Ticket.

Die niedrige Fahrgastzahl erklärt sich daraus, dass der Bürgerbus für einige Tage in die Werkstatt musste. Der Bürgerbusverein konnte kurzfristig keinen Ersatzbus bekommen.

„Die durchschnittliche Belegung der Sitzplätze ist mit 5,12 pro gefahrene Tour jedoch fantastisch, höher als im gesamten Durchschnitt des vergangenen Jahres“, freut sich der Verein in einer Pressemitteilung.

An zwei Samstagen haben sich 16 ehrenamtliche Fahrer

und Fahrerinnen vom Arbeitsmediziner checken lassen – alle mit Erfolg. Sie dürfen nun für ein weiteres Jahr (die Jüngeren für fünf Jahre) den Bürgerbus im Linienverkehr durch Haltern steuern.

Das nächste Fahrertreffen findet am Dienstag (18. Februar) um 19 Uhr im Kolpingtreff statt.

Ein wenig Werbeplatz für Unternehmen aus der Seestadt oder Filialisten mit Geschäftsräumen in Haltern am See ist auf dem Bürgerbus-Monitor noch vorhanden, informiert der Verein. Interessierte wenden sich an Werner Mohr, Tel. (02364) 6084428, oder Hans Kirschbaum, Tel. (02364) 6084615. Weitere Infos unter:

www.buergerbus-haltern.de



Im Januar fiel der Bürgerbus für einige Tage aus, weil er in die Werkstatt musste.

FOTO BÜRGERBUSVEREIN